



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Mai 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Mai 2024

Betreff: Motorikpark statt Pumtrack bei der Endstation Mariatrost  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bereits 2021 sollte ein Mountainbike-Parcours bei der Endstation des 1er in Mariatrost kommen. Die Anrainer erhoben allerdings Einspruch. Nach einer Überprüfung hat die Bau- und Anlagenbehörde vorerst grünes Licht erteilt.

Bürger haben uns mitgeteilt, dass sie sich lieber einen Motorikpark nach dem Vorbild Hafnerstraße statt eine Pumtrack wünschen würden. So wäre dies auch im Sinne der zu erwartenden Lärmentwicklung wesentlich sinnvoller und die Nutzung wäre für viele Zielgruppen möglich.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Umsetzung möglich ist.